

Coresemin y Slep Atacama firman acuerdo de colaboración en tema seguridad escolar

Coresemin y SLEP Atacama firman acuerdo de colaboración por el tema de seguridad y prevención en establecimientos educacionales

Un convenio de colaboración suscribieron representantes del Servicio Local de Educación SLEP Atacama y Coresemin (Comité Regional de Seguridad Minera de Atacama). El acuerdo fue protocolizado por el presidente de Coresemin Atacama, William Hutt y la secretaria ejecutiva suplente de SLEP Atacama, Cecilia Brito Guerra.

Este apunta a coordinar acciones de orden seguridad y prevención en las comunidades educativas de la zona.

Al respecto, William Henott, presidente del directorio de Coresemin Atacama destacó

“ para nosotros es super importante; un paso muy relevante en todo lo que nosotros venimos haciendo a través del Gese, y del Pise donde nosotros queremos formar la prevención desde los primeros niveles en la educación”.

Agregó

“ con esta palanca que nos está dando el SLEP Atacama nos va a permitir tener una mayor cobertura en todo lo que son las escuelas y liceos de la región”.

Acotó que “este es un apoyo para la formación en todo lo que tiene que ver con la prevención; tanto de emergencias, como educativa, en la forma de hacer las cosas”.

Comentó el directivo que Coresemin Atacama que en primer término están abordando Copiapó, Caldera y en Vallenar, a través de las empresas de empresas mineras asociadas; previéndose extender este accionar a toda la región de Atacama.

En tanto que Cecilia Brito Guerra, secretaria ejecutiva suplente de SLEP Atacama manifestó



“ hoy hemos firmado un convenio con Coresemin, que abre oportunidades únicas de trabajar la seguridad de nuestras comunidades; los aprendizajes, nuevos conocimientos, formación para nuestros docentes y asistentes; y que entre todos podamos hacer que la región y los futuros profesionales de la minería tengan habilidades, competencias, conocimientos en seguridad”.

Agregó

“ que cuidemos entre todos nuestras vidas y que entre ambas instituciones hagamos un círculo virtuoso para formar ciudadanos con conciencia sobre el autocuidado personal y colectivo”.

**El apoyo que
trabajo deb**

Entrega inmediata.